

Beau succès pour le Lions club

Le lions club organisait le week-end dernier la 13^e édition du salon des gourmets à l'espace Blareau avec une cinquantaine d'exposants, comme l'année dernière, pour la plupart des fidèles de ce salon.

À 11h le samedi matin, a eu lieu l'inauguration officielle en présence du député Jean-Louis Bernard, du sénateur Jean-Pierre Sueur, Jean-Noël Cadoux et Claude de Ganay, vice-présidents du Conseil général, Daniel Sablon, maire de la ville, de maires et adjoints du canton et des conseillers municipaux de Sully et du canton, Françoise Léger, animatrice de la maison de retraite et représentant Rudy Lanchais, excusé.

Après avoir, sous la conduite de Jean Fougereux, adjoint et membre du Lions, visité l'exposition, plusieurs officiels ont pris la parole. Pierre Marois, président du Lions Club, a tout d'abord remercié tous les



Pendant l'intervention de Pierre Marois, président du Lions Club

matin, il a ensuite suivi en accéléré son apprentissage de boulanger et prépare en cours du soir le diplôme de maîtrise en pâtisserie. Il est installé à Sully depuis 2003, rue Porte de Sologne.

Quant aux autres exposants, ils viennent d'une vingtaine de départements, les uns proches mais d'autres de Bretagne, de l'Aude, des Pyrénées, du Massif Central, du Rhône, de Charente, etc.

Cette fidélité à ce salon est la meilleure preuve de sa qualité, donc de son succès.

Enfin, dimanche vers 18h30, le résultat du concours de la vitrine était proclamé et le gagnant (il fallait donner le prix le plus proche) est Georges Cariacos de St-Martin, les deux autres personnes qui avaient donné le même chiffre : Nicole Thévenon d'Aubigny-sur-Nère et Laurent Jacquet de St-Père (il a fait un don de 150 € au profit du Téléthon) se partageront la vitrine.

Quant à la fréquentation, elle est sensiblement la même que l'année dernière avec 2000 visiteurs et le nombre de repas servis a été de 500 pour les deux jours.

Félicitations à tous ceux qui ont contribué au succès de ce 13^e salon des gourmets.



« Goutez-moi à ça... et vous m'en direz des nouvelles »

acteurs de ce salon, rappelant l'histoire de cette manifestation. Il a constaté que ce salon était monté en puissance au fil des années et rappelé que le bénéfice réalisé ce week-end sera, comme les années passées, destiné à la maison de retraite (4 000 € en 2009).

Françoise Léger a rappelé dans son propos que le Lions a financé l'année dernière une visite du parc floral, du canal de Briare et la sortie au cabaret la Ruche gourmande ; plus de 70 personnes ont profité de ces actions.

Daniel Sablon a constaté que ce salon avait « une organisation sans faille » et a poursuivi en soulignant que cette manifestation tenait déjà toutes ses promesses et était « un grand cru ».

Jean-Noël Cadoux, représentant le président Doligé, a félicité le président Marois pour sa persévérance et

constaté que l'exploit d'avoir réuni autant d'exposants, tient à la qualité de l'organisation et pour l'action du Lions en faveur de l'hôpital.

Pour Jean-Louis Bernard et Jean-Pierre Sueur, il est agréable de constater que dans ce salon « il y a des gens apaisés qui ne pensent qu'à partager qu'un bon moment festif et

« on est saisi par des sensations olfactives ».

Une manifestation qui a duré deux journées

Ouverte dès samedi matin, cette manifestation a reçu la visite de nombreux visiteurs à partir de 10h venus contempler et déguster les produits avant de repartir chargés de cartons ou prévoir de revenir pour faire leurs achats.

Une cinquantaine d'exposants sont venus, malgré les difficultés de distribution de carburant, de toutes les régions de France ; seuls trois pour diverses raisons n'avaient pu se déplacer. Et parmi eux, ce sont pour plus de 80 % des fidèles qui viennent pour la plupart depuis les premiers salons.

La soirée conviviale du samedi soir a été une réussite. Animée par les fils d'Galarne, elle a réuni plus de 220 personnes, enchantées par le spectacle fourni par ces artistes de la région.

Et le dimanche, les visiteurs ont été encore beaucoup plus nombreux ; il suffisait de contempler le parking qui affichait complet.

Chaque année, le Lions met à l'honneur un exposant. Cette année, c'est le pain avec Ludovic Beaumont, jeune boulanger sullylois, présent sur le salon depuis 2004. Pâtissier de for-



Ludovic Beaumont, le jeune boulanger sullylois.



L'assistance pendant les discours à l'occasion de l'inauguration



Des lauréats du concours de vitrines en compagnie du président.